

Pressemitteilung

GVG Glasfaser versorgt sechs baden-württembergische Kommunen mit schnellem Glasfaser-Internet

- Unsere Grüne Glasfaser (UGG) hat Rahmenvereinbarung mit sechs Kommunen in Baden-Württemberg geschlossen und wird zukunftssicheres Glasfasernetz errichten
- GVG Glasfaser wird Kundinnen und Kunden ihrer Marke teranet auf dem neuen Netz versorgen
- Baustart der Projekte ab Frühjahr 2025 geplant

22.11.2024, Kiel. Die Glasfaserunternehmen Unsere Grüne Glasfaser (UGG) und GVG Glasfaser gehen den nächsten Schritt in puncto Glasfaserausbau im Landkreis Ludwigsburg und im Rems-Murr-Kreis. Mit den Kommunen Erdmannhausen, Freudental, Löchgau, Plüderhausen, Rielingshausen und Urbach konnte der GVG-Partner UGG nun Vereinbarungen für den Netzausbau treffen. Diese sechs Kommunen zählen zum Vermarktungsgebiet der GVG Glasfaser, das ursprünglich von der Deutschen Giga Access (DGA) ausgebaut und von der GVG betrieben werden sollte. Die GVG wird die Kundinnen und Kunden ihrer Marke *teranet* künftig auf dem Netz der UGG versorgen. Die durch die GVG bereits erfolgreich eingeholten Kundenverträge bleiben gültig.

"Wir danken den Verantwortlichen der Kommunen für das Vertrauen, diese kurzfristig mit dem eigenwirtschaftlich finanzierten Glasfasernetz der UGG ausbauen zu können. Wir freuen uns zudem sehr, die GVG als Internetanbieter auf unserem Glasfasernetz begrüßen zu können", so Ralf Stratmann, Head of Expansion bei UGG.

"Die Rahmenbedingungen für den Ausbau in den Kommunen sind damit geschaffen, und wir können in absehbarer Zukunft Bürgerinnen und Bürger sowie Gewerbebetriebe in der Region mit unseren attraktiven und leistungsstarken *teranet*-Glasfaserprodukten versorgen", sagt GVG-Geschäftsführer Thorsten Fellmann. "Mit der UGG haben wir einen starken Partner an der Seite, mit dem wir die Region gemeinsam an die digitale Zukunft anschließen werden."

Bereits im zweiten Quartal 2025 sollen dann die Bagger rollen. Vor und während der Bauphase in den jeweiligen Kommunen können sich Kundinnen und Kunden ihren Hausanschluss in Verbindung mit einem passenden Glasfasertarifangebot noch kostenlos sichern.

Beide Unternehmen werden sich vor Baubeginn mit den jeweiligen Kommunen, Zweckverbänden sowie der Gigabit Region Stuttgart (GRS) eng abstimmen, um einen möglichst reibungslosen Glasfaserausbau zu gewährleisten.

Bereits ab kommender Woche finden Informationsveranstaltungen statt, zu denen die GVG Glasfaser alle interessierten Bürgerinnen, Bürger und Gewerbetreibende herzlich einlädt und persönlich vor Ort über die weiteren Abläufe und die Produkte von *teranet* informiert. (Termine siehe nächste Seite.)



Informationsveranstaltung Löchgau

Dienstag, 26.11.2024 Beginn 19:00 Uhr Gemeindehalle Löchgau Riedstr. 3, 74369 Löchgau

Informationsveranstaltung Plüderhausen

Dienstag, 03.12.2024
Beginn 19:00 Uhr
Staufenhalle
Am Marktplatz 10, 73655 Plüderhausen

Informationsveranstaltung Rielingshausen

Dienstag, 10.12.2024

Beginn 19:00 Uhr

Gemeindehalle Rielingshausen
Backnanger Str. 8, 71672 Marbach Am Neckar

Informationsveranstaltung Freudental

Donnerstag, 05.12.2024
Beginn 19:00 Uhr
Schönenberghalle
Gartenstr. 23, 74392 Freudental

Informationsveranstaltung Urbach

Mittwoch, 04.12.2024
Beginn 19:00 Uhr
Auerbachhalle
Seebrunnenweg 15, 73660 Urbach

Informationsveranstaltung Erdmannhausen

Donnerstag, 12.12.2024

Beginn 19:00 Uhr

Halle auf der Schray
Schrayweg 1, 71729 Erdmannhausen

Über die Unternehmensgruppe GVG Glasfaser

Die GVG Glasfaser GmbH plant, baut und betreibt Glasfasernetze und versorgt Privathaushalte sowie Geschäftskunden mit reinen Glasfaseranschlüssen (FTTH). Anspruch des 2014 in Kiel gegründeten Unternehmens ist es, Kommunen im gesamten Bundesgebiet an die beste digitale Infrastruktur – reine Glasfaser – anzuschließen. Der Fokus liegt insbesondere auf der Verbesserung der Breitbandversorgung ländlicher Regionen. Die GVG Glasfaser agiert dabei einerseits als Partner von Kommunen und Zweckverbänden, andererseits auch sehr erfolgreich als FTTH-Spezialist im eigenwirtschaftlichen Ausbau. Mit ihrer regionalen Marke nordischnet und ihrer bundesweiten Marke teranet versorgt die GVG Privat- und Geschäftskundinnen und -kunden zuverlässig mit hochleistungsfähigem Internet, Telefonie sowie Fernsehen mit Bandbreiten von bis zu 1 GBit/s symmetrisch. Mittlerweile ist die GVG in über 260 Kommunen aktiv und hat mehr als 129.000 Kundenaufträge eingeholt. Damit ist sie einer der führenden deutschen Telekommunikationsanbieter in puncto echte Glasfaseranschlüsse.

Pressekontakt GVG Glasfaser

Ann-Kristin Küllmer Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Tel. 0431 580 99 2 84

Mail: presse@gvg-glasfaser.de